

# FPII

## "Operasi Premanisme Polsek Gempol Polresta Cirebon, Mengatasi Kekerasan Jalanan dan Meningkatkan Keamanan Masyarakat"

Panji R - [CIREBON.FPII.OR.ID](http://CIREBON.FPII.OR.ID)

Nov 6, 2023 - 13:49



**KAB. CIREBON** - Premanisme di Indonesia merupakan masalah serius yang memengaruhi keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Dalam upaya untuk mengurangi premanisme dan kekerasan jalanan di area Polsek Gempol - Polresta Cirebon melakukan operasi premanisme yang intensif. Senin (06/11)

Operasi premanisme dilakukan untuk mengurangi aktivitas kelompok preman di wilayah tersebut dan mengedukasi masyarakat akan bahayanya aksi premanisme. Operasi ini dilakukan dengan himbauan serta pencegahan, dan memberi saran dan solusi terbaik dalam membantu keamanan dan ketertiban masyarakat.

Operasi premanisme juga ditingkatkan dengan peningkatan patroli polisi khususnya pada kelompok preman yang beroperasi ilegal di wilayah tersebut. Hal ini dilakukan untuk mengurangi kekerasan dan tindak pidana di jalanan, serta memberikan sinyal kuat bagi para preman bahwa mereka tidak akan ditoleransi dan akan diambil tindakan tegas jika melanggar hukum.

Tidak hanya itu, dalam operasi premanisme, Polsek Gempol juga bekerja sama dengan masyarakat dalam meningkatkan ketertiban dan keamanan lingkungan. Hal ini dilakukan dengan mengedukasi masyarakat, membangun relasi positif dengan warga, dan memberikan pengamanan perlindungan terhadap warga masyarakat yang rentan dan rentan terhadap tindak kejahatan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN.,S.IK.,M.H melalui Kapolsek Gempol Kompol H.MUNAWAN.,S.H menjelaskan bahwa operasi premanisme yang dilakukan Polsek Gempol Polresta Cirebon menjadi penting agar masyarakat merasa aman dan nyaman, dan menjaga ketertiban lingkungan dari aktivitas premanisme. Operasi ini dilakukan dengan berbagai upaya, seperti pengawasan ketat, patroli polisi, serta kerja sama dengan masyarakat. Oleh karena itu, dukung upaya kepolisian dan partisipasi masyarakat dalam memastikan keamanan dan ketertiban lingkungan.